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会議内容（次第順）

【報告事項】

新任委員紹介
教職員紹介
年間の学校運営協議会の協議内容及び活動内容について
ＰＴＡからの報告
学校支援本部からの報告

・高南中の学校運営協議会は、学校経営方針と同じ方向に進められるように、また、学校の先生
方がやりやすいようにバックアップする。これを重点としたい。
・昨年度の学校評価の結果から、保護者の評価と生徒の評価の差が大きかった。生徒の満足度
はよかったが、保護者の評価が低かった。保護者と生徒との関わりはどのようになっているの
か。もしかしたら、学校の様子がわからないから評価が低くなっているのではないか。学校では、
学校ＨＰをリニューアルし、情報発信の場としている。
学校運営協議会の報告も、学校だよりの中に学校運営協議会の枠があり、そこに、学校運営協
議会で協議した内容を掲載し、伝えていく。スペースについては、学校と調整していく。

学校運営協議会会議録

杉並区立高南中学校

若尾美暢

開催日時

開催場所　

令和3年4月28日（水）

本校視聴覚室

傍聴者人数

出席者（学校）

校長　堀内一男　志達和雄　小林三津子　和田智美　江口幸子
出席者（委員）

峯礼子　豊川充子　増田由巳子　宮内康子

副校長　飯田主幹教諭　長嶋主任教諭、浅川主任養護教諭　木下教諭
阿久津教諭　佐々木教諭　名倉教諭

なし

主な意見

次回の会議日程

令和3年6月17日（木）１５：３０～

本校視聴覚室

【協議事項】

今年度の学校運営協議会の運営方針について
昨年度の教育調査の結果による学校の対応について

【報告事項】

年間予定の内容については、その時々で、会長と校長か評議し、最終決定する。
今年度も既に地域の活動の中には注意になっているものもある。できることを精一杯取り組んで
いきたい。

【協議事項】

様式２


